

生徒会だより12月号



11月 11日にグルメ甲子園がありました。西予市3高校(宇和高校、三瓶分校、野村高校)でのサ ンドイッチ対決が行われました。三瓶分校は、タイカツを使ったサンドイッチを何度も試行錯誤し て作りました。その結果、4 部門中3部門で大賞に選ばれました。市内にある美味しい食べ物につ いて知ってもらう良い機会となりました。対決の様子は、愛媛新聞にも掲載されました。



特産品PRへ腕ふるう





11月30日から5日間の期末テストがありました。SHR 前の時間や休み時間にも勉強をし、一人ひとりが 良い点を取れるように頑張っていました。今年度は、あと1つしか定期テストはありませんが、気を抜かず頑 張りたいです。

期末テスト





部活動紹介~自然科学部~

活動内容と魅力

- ① ジオクルーズガイドや地域の自然観察 奥地の海のカーニバルで須崎海岸周辺の ジオパークのガイドをしています。
- ② 学校で飼育している金魚の世話 人工水草や置き物、ろ過装置などを綺麗に して水を入れ変えています。

部員が少なくなってしまいましたが楽しく やっています。





あっという間の2023年

時の流れは早いもので、もう12月。師走になりました。毎年、この時期になると「もう1年が終わっちゃうの!?」と驚きますが、年々、1年の間隔が短くなっている気がします。この現象は心理学では「ジャネーの法則」というそうです。この法則は

「人生のある時期に感じる時間の長さは年齢の逆数に比例する」というものです。簡単にいうと年をとるにつれて1年の比率が小さくなるために体感として1年が短く感じます。1歳のときは、1/1ですが、20歳になると、1/20になり、20倍早く感じるとい

うことです。ちなみにこの法則に則り、1歳のときの体感を365日とすると、17歳の体感時間は21日、18歳の体感時間は20日です。

今年もあっという間に12月が訪れたと感じていますが、これからもっと体感時間はどんどん短くなるでしょう。しかし、時計の時間は同じ間隔で進んでいくので、1日1日を大切に過ごしながら、振り返った時に、あっという間だったけど、充実していた!と言えたらいいな、と思います。2023年はみなさんにとってどんな1年でしたか?

公営塾 C-LAB

毎週 月・水・木 17時~21時まで MAIL:c.lab.mikame@gmail.com

担当:岡島、齊藤

HP







